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 会     右は 会長時代です 

令和 4月年 4 月 4日 242 号 

 
湘南御行会総会開催のお知らせ。 

3 月 21 日をもって、コロナまん延防止等重点措置終了の政府決定を聞き、3 月号でお知らせした 

「令和 4 年度湘南御行会総会開催」を役員会で決定いたしました。 

詳細は検討中ですが概要をお知らせ致します。 

1. 日時：令和4年4月30日（土）13時～14時30分 

2. 場所：しおさいセンタ-1階トレーニング室 （受付の前） 

3. 内訳：令和４年度総会及び4，5，6月生まれメンバー誕生会 

コロナまん延で暫く開催ができなかった「誕生会」も再開いたします。 

4. 開催に当たり役員会で討議したこと    

① まん延防止等重点措置終了では有るが、感染防止に努める。 

よって、誕生会でのハッピーバスデーの歌、及び全員での合唱、今回は行わない 

② 開催時間短縮を目的に、各種報告及び来賓のご挨拶はお願いしますが、外部講師の講話、アトラ

クションなどイベントは行いません。 

5. 令和4年度の執行体制は下記を予定しています。新しい班及び担当は決定次第お知らせいたします     

会 長：岩田克美   

副会長：加藤達夫 高橋幸子   

会 計：菅井和子 

理 事；花土昌三 黒岩芳子 石井芳子 三浦一己 菅原智栄子  

監 査；関口修道 

6. 出欠の確認 

出席の可否を 4月20日水曜日迄に現在担当の班長宛、連絡願います 

7. 現在令和4年度会費、1200円の納入をお願いしています。お済でない方はご協力下さい。 

尚、領収書の発行は行っておりません。入用の方は班長にお知らせください      役員一同 

会員紹介 

今月の会員紹介は「樋口雪子」さん 

樋口さんは平成 23 年（2011 年）迄、当時 2 つに

分かれていた湘南御行会の片方の会長さんを努

められ、24 年からは統合された御行会の理事に

就任、昨年勇退される迄の長きに渡り、会の運営

に携わって来られました。又数年前までグランド

ゴルフの世話人としてもゴルフの普及に力を注

がれました。私は樋口さんに、御行会への入会、

グランドゴルフのお誘いと声を掛けて頂きまし

た。最近ゴルフ実技はお休み中ですが、毎週水曜

日定例練習のティータイムには菓子を携えてお

見えになり。面倒見の良さを発揮されています。

正に湘南御行会のラブリーグランドマザーです。 
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訃 報 

会員の菊岡敦子さんが逝去されました、享年 86 歳でした。 

菊岡さんは湘南御行会発足当時から長きに渡り、 

会の興隆に寄与されました、有難うございました    

ご冥福をお祈りいたします。 合掌  

２０２２年（令和 4 年）度は何が変わるでしょうか？ 

4 月から新しい期が始まります 

2 月の会報で、4 月から成年年齢が 18 歳に引き下げられる事を書きました。このことは直接的には

私達の生活にさほど影響は有りませんが、これから述べることは我々の生活に大いに関係が有ります

ので記憶に留めておいてください。本来この手の記事は加藤さんが得意の分野ですが私がさわりだけ

書いてみます。余り嬉しい話ではない事を前置きしておきます。 

1. 年金の支給額が下がります 

2. 後期高齢者で医療費の支払い負担率が 1 割から 2 割に増える人が発生します 

 先ず 1 の年金支給額減額の話し。年金支給額は、「物価変動率」「賃金変動率」で毎年見直しが行わ

れます。2022 年度は 21 年度と比べて 0.4％減額となります。老生基礎年金（いわゆる国民年金）

だけに加入の満額受給資格者（40 年以上保険金支払者）は 21 年度が 780，900 円でしたからそ

の 0、4％の 3100 円も減る計算です。厚生年金受給者は、もっと下がることになります。各自計算

してみて下さい。最近のニュースで、年金受給者には生活維持の観点から 5 千円/1 人、支給の話が

有りましたが、30 日に支給中止になりました。年金支給額は現状の制度では今後増額は余り期待で

きません。人生 100年を生き抜くための資金設計が必要と言われています。 

次に医療費支払い負担率倍増のお話です 

後期高齢者の医療負担率ですが、現状は現役並みの所得者は医療費の 3 割負担、それ以外の人は 1 割

負担となっています。それが今年 10 月から一定以上の所得のある人の医療費窓口負担が 2 割に上が

ります。一定以上の所得金額とは概略下記です詳細は市役所などにお尋ね下さい。 

1 人世帯 

年金収入+その他の合計所得が 200 万円未満⇒1割負担 200 万円以上⇒2割負 

2 人世帯 

年金収入+その他の合計所得が 320 万円未満⇒1割負担 320 万円以上⇒2割負 

収入と、所得の違い等少し分かり難いですが後期高齢者の 2 割の人が負担率 2 割になるそうです。現

役時代、会社勤め若しくは公務員であった人は 2 割負担になる可能性が高いです。開始は 10 月から

です。8 月ごろに新しい負担率が自宅に送られて来ます       岩田記 

 

編集後記及び今後の予定 

早くも 4 月、西方公園の桜も満開、皆さんから色々な花の便りが届いています。今年こそは！の

思いで総会開催を決意しました。これを機に平常な活動が出来ることを祈ります 

これからの主な行事予定です 

◎4 月 12 日（火）13 時片老連スマホ勉強会 しおさいセンタ音楽室（4 月のみ） 

◎4 月 20 日（水） 片老連総会 市老連総会 

◎4 月 21 日（木）9 時 30 分湘南御行会役員会 しおさいふれあいルーム 

◎4 月 30 日（土）13 時湘南御行会総会 しおさいトレーニング室 

◎5 月 27 日（金）片老連健康ウオーキング 湘南海岸公園方面 詳細は後日 


